

Ressort: Sport

Hertha-Spieler Franz wieder im Training

Berlin, 08.01.2013, 07:19 Uhr

GDN - Herthas Innenverteidiger Maik Franz, der im September an der Schulter operiert worden war, kann ab sofort wieder am Mannschaftstraining des Zweitligisten teilnehmen. Wie der Verein mitteilte, sei bei einer Nachuntersuchung am Montag festgestellt worden, dass die Gelenklippen- und knöchernen Pfannenverletzung in der rechten Schulter gut verheilt sei.

Herthas Trainer Jos Luhukay zeigte sich froh eine weitere Alternative in der Abwehr zur Verfügung zu haben, bremst aber die Euphorie. "Maik ist natürlich noch nicht wieder einsatzfähig. Er muss ab Dienstag wieder in den Trainingsrhythmus finden, bevor er spielt ist." Somit wird der 31-jährige Defensivspieler auch nicht im Vorbereitungsmatch gegen die U23 des VfL Wolfsburg am Mittwoch zum Einsatz kommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5397/hertha-spieler-franz-wieder-im-training.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com